

Forus arrebatada a AQA la gestión de un centro deportivo en Málaga e invertirá 4,5 millones

M.Menchén
7 jun 2016 - 04:58

Forus llega a Andalucía. La operadora de centros deportivos bajo régimen concesional se ha adjudicado la explotación de una instalación de este tipo en Málaga durante los próximos quince años. La inversión estimada, a ejecutar en un plazo de 4 meses, asciende a 4,5 millones de euros, a los que hay que añadir otros 3,5 millones que recibirá el Ayuntamiento en concepto de canon durante todo el período.

La compañía se ha impuesto en la puja a AQA, la antigua Gaia, que hasta ahora era la gestora de la instalación y que ha sufrido problemas para asegurar la viabilidad tanto de este centro como el del Torcal, lo que incluso le llevó a presentar un expediente de regulación de empleo (ERE). En la licitación volvió a estar la compañía gallega, pero también ha participado el grupo Nexa. Eso sí, sus propuestas económicas han quedado muy lejos: la primera ofrecía 627.000 euros de inversión y 150.000 euros de canon, por los 575.000 euros y 845.000, respectivamente, de su otro rival.



El centro deportivo Trinidad ocupa una superficie de 10.000 metros cuadrados.

El reto, según explican fuentes de la empresa dirigida por Ignacio Triana a *Palco23*, “será crear un centro deportivo urbano, moderno y renovado” en el barrio de la Trinidad, con más de 10.000 metros cuadrados distribuidos en tres plantas, una de ellas bajo rasante.

La instalación dispone de una sala de fitness con 940 metros cuadrados, que se verá complementada por cuatro salas: *cycling*, Indoor Walking y dos diseñadas para clases dirigidas como pilates, zumba, body combat... “Podrán superar las 200 clases semanales”, aseguran desde Forus. Además, habrá una zona de piscina con 970 metros cuadrados y un spa. El complejo se completa con un pabellón polideportivo, sala lúdica polivalente, vestuarios y aparcamiento para los abonados.

Este contrato supone la entrada de Forus en Andalucía, un mercado en la que todavía no operaba desde su fundación en 2010 y en la que ya están otros rivales como Supera, Serviocio o Deporocio, la única original de la región. De los doce centros que ya tiene operativos, ocho están en la Comunidad de Madrid, que se suman a los dos existentes en la Comunidad Valenciana (Valencia y Elche), Castilla y León (Segovia) y Canarias (La Palma).

La compañía ha ido creciendo año a año, aunque especialmente desde que en 2014 logró captar diez millones de euros del fondo de capital riesgo Baring, a cambio de un 30% del capital. El rápido crecimiento dentro de un segmento de negocio en el que cada vez cuesta encontrar más oportunidades también se refleja en su cifra de negocio, que subió un 50% durante 2015 y alcanzó los 25 millones de euros. Estas

cifras les sitúan por encima del líder español por implantación, Altafit (22 millones), y también de otros históricos del modelo concesional, como Duet, Eurofitness o Claror, entre otros.

A diferencia de muchos de estos operadores, Forus tiene claro que todavía existen oportunidades en el modelo concesional, como demuestra este proyecto que más que construcción supone invertir en rehabilitación con un contrato de explotación más corto. Además, junto a los fondos que obtuvo del capital riesgo y la financiación bancaria aseguran que también generan recursos propios para seguir invirtiendo en los centros que lo necesitan.